

きらきら通信

第18号

西暦2014年
皇紀2674年
平成26年
昭和89年

11月

あなたのきらきらした
笑顔が見たくて・・



こんにちは、「ばん設計室」の伴です。

十一月二十一日に衆議院が解散し、十二月十四日に投開票という日程が組されました。選挙の大義が無いなど、連日

様々な記事が見出しが躍りますが、真相

は数年後にならないと分からぬのかも

りません。一つだけ気がかりなのは、

報道は読者視聴者の気を引く記事を書かない

と成り立たないという事です。六百

億円が無駄なのは確かですが、国民に信

を問うた時、国民はどのような選択肢を

は、私は評価したいです。収入が減れば、

立派な計画も実行する事はできません。

選挙の度に、未来の日本を決める大事

な機会なんだと思います。

十一月八日に、ポートメッセにて開催された、メッセなごやに行つてきました。今までこの催し自体を知りませんでした。教えたので行つて参りました。目的を、「**来年出展する**としたら」という想定で、見て参りました。様々な業種の方々が出展されており、大変盛況でした。実際に出展料などの調査まではしませんでしたが、

ピック、十一月二十九日に技能五輪のボランティアスタッフとして参加させて頂きました。両日共に交通輸送という役割を頂きました。アビリンピックは

ポートメッセ名古屋、技能五輪は豊橋市総合体育館にてお手伝いをさせて頂きましたが、思つ

ていたよりも、来場者が多かつたです。感じた事は、「まだ、こういうボランティアが出来る身分ではなかつたかな?」

若干遅れ気味ですが、来年、出展できる事を改めて目的とさせて頂きました。

です。反省

